

Communiqué

Nationalement, les Français ont placé les candidats de gauche et les écologistes largement en tête du premier tour des élections cantonales.

Ils ont voulu, par leur vote, signifier une fois de plus leur rejet des choix politiques de Nicolas Sarkozy et sanctionner l'échec de la politique du gouvernement.

Notre économie ne sort pas de la crise, notre environnement continue de se dégrader, le chômage ne diminue pas, le pouvoir d'achat régresse, les inégalités progressent et notre République est bafouée.

Malgré cette situation, à Argenteuil, ville gérée par la Gauche, les deux candidats UMP arrivent en tête du 1er tour sur les deux cantons, devant les candidats présentés et soutenus par le PS.

Il faut noter, par ailleurs, la forte poussée de l'extrême droite.

Sur le canton Nord, Rachida HABRI et Marc PAIELLA candidats du rassemblement de la Gauche, recueillent 9,44 % des suffrages et se positionnent ainsi comme la deuxième force politique à Gauche, malgré la multiplication des candidats.

Cette situation locale, particulière dans le Val d'Oise, suscite des interrogations et nécessite une analyse plus fine que de simples additions de chiffres et de pourcentages.

La forte abstention nationale, **plus importante localement**, sanctionne le décalage croissant entre les urgences sociales et les réponses apportées.

Les Français ont majoritairement montré leur soutien aux villes gérées par la gauche et les écologistes qui, jour après jour, soutiennent l'emploi dans les territoires avec des politiques innovantes socialement et respectueuses de l'environnement et défendent les services publics locaux.

Aujourd'hui, plus que jamais, la gauche et les écologistes ont une grande responsabilité face au danger de la droite et de l'extrême droite.

Alors que dans certains départements, des candidats de Gauche ont choisi de se maintenir, au second tour, face à d'autres candidats de Gauche, nous décidons, en toute responsabilité, d'appeler sans hésitation, tous les Argenteuillais, les démocrates et les républicains à se rassembler pour battre la droite et l'extrême droite au deuxième tour des élections cantonales.

Le Val d'Oise doit rester un département à gauche et nous appelons à une mobilisation générale de tous et de toutes Dimanche 27 mars pour faire barrage à la droite.

Au-delà, nous savons que notre responsabilité est de **construire une politique de Gauche alternative** globale et cohérente, face à celle de la droite afin de porter l'espoir d'une véritable alternance politique.



Par www..fr